



# BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES

## SECCIÓN CORTES GENERALES

XIV LEGISLATURA

Serie A:

ACTIVIDADES PARLAMENTARIAS

3 de marzo de 2020

Núm. 15

Pág. 1

### Control de la acción del Gobierno

PROPOSICIONES NO DE LEY/MOCIONES

#### Comisión Mixta para la Unión Europea

**661/000070 (S)** Moción presentada por el Grupo Parlamentario Vasco por la que se propone la  
**161/000220 (CD)** creación de una Ponencia, en el seno de la Comisión Mixta para la Unión Europea, para estudiar las consecuencias de la salida del Reino Unido de la Unión Europea.

La Presidencia del Senado, en ejercicio de la delegación conferida por la Mesa de la Cámara en su reunión del día 12 de diciembre de 2019, ha adoptado el acuerdo que se indica respecto al asunto de referencia.

Moción en Comisión.

Autor: Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV).

Moción por la que se propone la creación de una Ponencia, en el seno de la Comisión Mixta para la Unión Europea, para estudiar las consecuencias de la salida del Reino Unido de la Unión Europea.

Acuerdo:

Admitir a trámite, conforme al artículo 177.1 del Reglamento de la Cámara y disponer su conocimiento por la Comisión Mixta para la Unión Europea; asimismo, dar traslado del acuerdo al Gobierno, al Congreso de los Diputados, a los Portavoces de los Grupos Parlamentarios y publicar en el Boletín Oficial de las Cortes Generales (Sección Cortes Generales).

Palacio del Senado, 13 de febrero de 2020.—**Manuel Cavero Gómez**, Letrado Mayor del Senado.

A la Mesa del Senado

El Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV), al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, solicita la tramitación de la siguiente Moción, para su debate en la Comisión Mixta para la Unión Europea.

Exposición de motivos

El pasado 31 de enero de 2020 y tras la aprobación del Acuerdo de Retirada de la Unión Europea, el que había sido uno de los precursores en la creación de nuestras instituciones comunes, el Reino Unido, decidió abandonar la Unión Europea.

La Unión se encuentra en un periodo transitorio que servirá para definir la relación futura con el Reino Unido, una etapa que durará hasta el 31 de diciembre de 2020 y que propone un tiempo donde debe prevalecer el diálogo, la negociación y el acuerdo para poder establecer una Unión Europea más integrada y fuerte.

Desde que en marzo de 2017 se invocase la aplicación del artículo 50 del Tratado de la Unión Europea, hasta que a principios de este mes se hizo efectiva la salida del Reino Unido de la Unión, poco se ha avanzado en la negociación comunitaria. La guerra de declaraciones entre las partes ha abierto al

fin un camino hacia un desenlace que no era positivo para cualquiera que se sintiera europeísta pero que, al menos, podrá encauzar la integración europea desde los estados miembros que sí creen en ella.

Se abre, por tanto, un nuevo espacio de negociación, primero durante este año respecto a qué relación quiere mantener la Unión Europea con el Reino Unido, pero también abrirá el espacio de diálogo entre los otros 27 para definir el futuro de la Unión Europea, definiendo el norte al que entendemos queremos que se dirija esta Unión, definiendo el espacio común en el que queremos construir el futuro de la integración política, económica y social.

En estos meses de negociación dotar de seguridad jurídica a los sectores económicos y sociales más afectados por la salida del Reino Unido de la Unión Europea debe ser una de las máximas prioridades para la acción legislativa en este ámbito. Pero, además, será primordial conocer de cerca la negociación, qué aspectos se están tratando y dónde existen los conflictos entre las partes.

Por todo ello, y con el ánimo de trabajar por las consecuencias que las decisiones que se vayan adoptando en los diferentes niveles institucionales, proponemos la creación de una ponencia dentro del marco de la Comisión Mixta para la Unión Europea.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV) presenta la siguiente

#### Moción

«Se propone la creación de una Ponencia, en el seno de la Comisión Mixta para la Unión Europea, para estudiar las consecuencias de la salida del Reino Unido de la Unión Europea.»

Palacio del Senado, 11 de febrero de 2020.—**Jokin Bildarratz Sorron**, Portavoz del Grupo Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV).